

Bericht über den Marathon-Austausch 2013 in Köln

Wie schon in den vergangenen Jahren hat der „Verein zur Förderung der Städtepartnerschaft Köln-Istanbul“ e.V. auch in diesem Jahr erneut einen Läufer bzw. eine Läuferin aus Istanbul zur Teilnahme am Köln-Marathon eingeladen.

Zu Gast waren diesmal Esra Otlu und Ömer Altanoglu, die von unseren Vereinsmitgliedern und gleichzeitig Organisatoren des Kölner Marathonclubs „Colonia-Team“, Ahmet Altinova und Hasan Ates, über die gesamte Zeit ihres Aufenthaltes in Köln hinweg betreut wurden.

Es begann mit dem Empfang am Köln/Bonner Flughafen am Freitag, dem 11. 10., dem Transfer zum Hotel Skada in Deutz und der Einladung zu einem kleinen Imbiss.

Im Laufe des Tages lernen die beiden Istanbuler die Stadt kennen und besorgten sich die Marathon-Unterlagen.

Am Samstag, dem 12.10. hatte Oberbürgermeister Jürgen Roters ins Kölner Rathaus eingeladen, an dem neben den Istanbuler noch Teilnehmer aus den Kölner Partnerstädten Barcelona, Cork, Esch-sur-Alzette, Katowice, Lüttich und Wolgograd teilnahmen.

Nach dem Empfang und einer Besichtigung des Kölner Rathauses nahmen alle am gemeinsamen Pasta-Essen teil.

Sonntag -Morgen (13.10.) um 8,00 Uhr trafen sich die Vereinsmitglieder Ahmet, Walter und Monika im Hotel und begleiteten sie gemeinsam zur Startposition. Dort liefen beiden den Halbmarathon in hervorragenden Zeiten:

- nach 1.09.56 Stunden konnte Ömer am Ziel als 9. von ca. 15.000 Läufern (Platz 7 in seiner Altersklasse) empfangen werden**
- nach 1.35.43 Stunden lief Esra durch das Ziel, als 45. in der Gesamtwertung und als 18. In Ihrer Altersklasse**

Nachdem sie sich im Hotel erholt hatten, trafen sie sich um 19,30 Uhr im Restaurant " Llyy " mit Hasan, Malik, Ayfer, Arif, und Hamidiye.

Hasan und Kemal luden Esra und Ömer am Montag dann noch zum Essen ein und Hasan begleitete unsere Gäste zum Flughafen.

Am gleichen Abend erhielten wir dann eine Dankeschön-Mail von beiden an alle Beteiligten.

Fazit: Im nächsten oder spätestens im übernächsten Jahr wird wieder eine Kölner Gruppe am Istanbul-Marathon teilnehmen und zu einem nachhaltigen sportlichen Kontakt zwischen unseren Partnerstädten Köln und Istanbul beitragen.

Ahmet Altinova